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Betreff: Schriftliche Anfrage zur Ratssitzung am 11.07.2017 | |

| Sehr geehrter Herr Urbach, | | | Ä | |

hiermit bitte ich um die Beantwortung folgender Fragen zur nächsten Ratssitzung. “ |

Erstens: Wie habensich die Gewerbesteuereinnahmen in den letzten 10 Jahren entwickelt. nn |

Ä Zweitens: Wieviel Prozent der Gewerbesteuer kamin den letzten 10 Jahren jeweils aus den in |
| Gewerbegebieten ansässigen Firmen und wieviel von Firmen außerhalb von dedizierten | |

| Gewerbegebieten. (Bitte die Jahre einzeln miteinander vergleichen) u u

Drittens: Wie viele Unternehmen der Top Zehn Gewerbesteuerzahler haben ihren Sitzin einem | |

- Gewerbegebiet? | . 8 | ES, |

° MitfreundlichenGrüßen ___— | .
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